Prensa: Diaria

Tirada: 6.414 Ejemplares
Difusión: 4.865 Ejemplares



Página: 7

Sección: LOCAL Valor: 580,00 € Área (cm2): 408,0 Ocupación: 40,71 % Documento: 1/1 Cód: 45442887

## La Usal oferta 1.400 plazas para formación de profesorado

El plazo de inscripción en los cursos estará abierto hasta el viernes

## **OMAR CASTRO**

SALAMANCA

La Universidad de Salamanca oferta 1.400 plazas en su Plan de Formación Docente del Profesorado, presentado ayer de manera oficial por el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, y la directora del Instituto Universitario de Ciencias de la Educación, María José Rodríguez.

En concreto, el denominado plan general pone a disposición de los profesores de la institución académica salmantina un total de 900 plazas (cifra que, finalmente, se prevé superar) repartidas en 55 actividades, 15 más que en la edición del pasado año 2010.

En total, 63 expertos impartirán los distintos talleres y cursos de formación, de los que un 25% proceden de instituciones distintas a la Universidad salmantina.

Tal y como ya avanzó El Adelanto a mediados del mes pasado, el Plan de Formación Docente de la Usal de este año se estructura en tres objetivos principales, que son la incorporación de las nuevas metodologías docentes que vienen asociadas a la implantación del Espacio Europeo de Educación Superior; la mejora de la actividad de los profesores y el estímulo de la innovación, según recordó ayer el vicerrector de Docencia.

Este programa general, que se distribuye a lo largo de ocho módulos que abarcan distintos ámbitos de formación, desde las nuevas tecnologías a los idiomas, pasando por las nociones básicas para aquellos profesores que inician su carrera docente, la adaptación al Espacio Europeo, las responsabilidades sociales y la seguridad e higiene en el trabajo.

En segundo lugar, el Plan de Formación Docente contará este año con una serie de acciones organizadas directamente por las facultades. En total, el programa



José Ángel Domínguez y María José Rodríguez, ayer.

J. M. GARCÍA

## **ESPACIO EUROPEO**

## Nuevas metodologías docentes

El vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, destacó que la gran necesidad formativa es la adaptación general a las nuevas metodologías docentes impuestas por el Espacio Europeo de Educación Superior.

En este sentido, José Ángel Domínguez recordaba que la tarea universitaria ahora consiste en dotar de "competencias, aptitudes y capacidades" a los estudiantes, de tal manera que sean capaces de aplicar los conocimientos que se le transmiten en las "situaciones reales" que se encontrarán tras su acceso al mercado laboral.

de formación de los centros ofertará 500 plazas en 27 actividades, que serán impartidas por 51 expertos, de los que el 20% proceden de fuera de la Usal.

Este segundo apartado servirá para abordar aquellas necesidades de formación de cada centro concreto, con metodologías específicas y concretas para las distintas titulaciones.

Por último, la Universidad mantiene un programa abierto que servirá para desarrollar actividades a lo largo del curso según las necesidades que vayan surgiendo en el tiempo.

El plazo de inscripción para los programas del plan general de formación se abrió ayer y permanecerá operativo hasta el próximo viernes. Tan solo en las dos primeras horas se recibieron alrededor de 300 solicitudes, según destacaron Domínguez y Rodríguez.

Para las actividades de los centros, el plazo está abierto hasta una semana antes del curso.